

INFORMATIONS IMPORTANTES DE SÉCURITÉ

AspirTech

Aspirateurs centraux / Central vacuums

Numéro
de série

LIRE TOUTES CES INSTRUCTIONS AVANT D'UTILISER CET ASPIRATEUR

Informations importantes sur l'électricité

- Votre aspirateur central a été conçu pour consommer du courant alternatif que l'on retrouve normalement dans les maisons, soit 100/120 volts, 60 cycles.
- Branchez votre aspirateur à un circuit répondant aux caractéristiques inscrites sur la plaque signalétique de la CSA collée sur l'aspirateur.
- **ATTENTION! Le modèle 4000 est branché au circuit de 240 volts (12 A)**
- **TRÈS IMPORTANT!** Si vous possédez une boîte électrique de marque « Square-D », vous devez vous procurer un disjoncteur **Hight Magnétic** de 15 ampères #SDQQ0115AM.
- Branchez votre balayeuse sur disjoncteur seul de 15 à 20 ampères.

Mise à la terre pour votre sécurité

Pour votre protection et votre sécurité, le cordon d'alimentation de cet aspirateur central est équipé d'une fiche à trois broches. Elle doit être branchée dans une prise avec mise à la terre et polarisée convenablement. Si la prise que vous comptez utiliser n'accepte pas la fiche à trois broches, ou si vous n'êtes pas certain si la prise est bien mise à la terre, vous devriez alors faire installer une prise par un électricien qualifié, selon les normes du code national de l'électricité.

VOUS NE DEVEZ SOUS AUCUNE CONSIDÉRATION PLIER OU ENLEVER LA BROCHE RONDE DE MISE À LA TERRE POUR POUVOIR BRANCHER LA FICHE DANS UNE PRISE À DEUX TROUS.

AVERTISSEMENT : POUR RÉDUIRE LE RISQUE D'INCENDIE NE PAS SE SERVIR D'UN PRODUIT COMBUSTIBLE OU INFLAMMABLE POUR NETTOYER LES PLANCHERS.



CONSEILS PRATIQUES

Installation de l'appareil

- Évitez de déposer sur l'appareil des objets qui peuvent pénétrer ou boucher les grilles de ventilation des moteurs.
- Installez l'appareil à un endroit où la température ne dépasse pas 40° Celsius

Entretien de l'appareil

- Vous pouvez laver le filtre avec de l'eau savonneuse.
- Il est recommandé de vérifier les brosses de carbone (moteur) après cinq années d'utilisation (usage domestique). **APRÈS PLUS OU MOINS 500 HEURES D'UTILISATION.**
- Conservez la filtration propre en changeant régulièrement votre sac jetable **ASPIRTECH**.



Problèmes et solutions

Si l'aspirateur diminue :

- Pour les aspirateurs avec sac, vous n'avez qu'à changer le sac;
- Vérifiez l'état de la pièce de caoutchouc collé à l'intérieur du couvercle de chacune des sorties murales;
- Si les deux moteurs arrêtent, poussez sur le bouton du protecteur de surcharge pour les remettre en marche.

ATTENTION

- Conservez le système de filtration propre.
- Ne jamais utiliser l'aspirateur sans filtre ou sac.
- Ne jamais utiliser l'aspirateur pour aspirer de l'eau.
- Il est recommandé de vérifier les brosses de carbone (moteur) après cinq années d'utilisation (usage domestique). **APRÈS PLUS OU MOINS 500 HEURES D'UTILISATION.**

GARANTIE À VIE - LIMITÉE : Soliroc Métal garantit que votre aspirateur central sera **EXEMPT DE TOUT DÉFAUT DE FABRICATION** pour aussi longtemps que vous êtes le propriétaire original de votre appareil. Soliroc Métal garantit durant une période de (10 ans) à partir de la date d'achat, votre aspirateur central acheté pour usage domestique, **CONTRE TOUT DÉFAUT DE FABRICATION**. Cette garantie couvre les pièces et la main-d'oeuvre. Il se pourrait que la garantie ne soit pas honorée, s'il est constaté que le système de filtration n'ait pas été conservé propre. Pour vous en assurer utilisez **UNIQUEMENT DES SACS DE MARQUE ASPIRTECH**. Le coût du transport est défrayé par le client. Votre garantie devient valide sur réception de la fiche dûment remplie. elle doit être postée dans les dix (10) jours suivant la date de l'achat.

Conservez ces instructions. Pour tous les détails et autres questions, rendez-vous au : www.aspirtech.ca



8, chemin Vimy • Saint-Joseph-de-Coleraine (Québec) • CANADA G0N 1B0

Tél. 418 423-4986/SF 1 877 423-4986

www.solirocmetal.com



Veuillez enregistrer votre garantie dans les dix (10) jours suivant la date de votre achat.

Vous pouvez le faire en ligne au www.aspirtech.ca ou compléter les informations ci-dessous et poster la fiche à :

Soliroc Métal inc., 8, chemin Vimy, Saint-Joseph-de-Coleraine (Québec) G0N 1B0.

Nom: _____ Courriel: _____ @ _____

Adresse: _____ Ville: _____

Province: _____ Code postal: _____ Téléphone: (_____) _____ - _____

Détaillant (magasin): _____

N de série de l'appareil: _____ Date d'achat: _____ / _____ / _____



www.solirocmetal.com

GENERAL IMPORTANT SAFETY INSTRUCTIONS



Aspirateurs centraux / Central vacuums

Serial #

READ ALL INSTRUCTIONS BEFORE USING THIS VACUUM CLEANER

Important electrical information

- Central vacuuming system has been designed to use alternating current that normally found in homes such as, 100/120 volts, 60 cycles.
- Connect your vacuum to a circuit having the characteristics listed on the nameplate affixed to the CSA vacuum.
- **WARNING! The Model 4000 is connected to a 240 volt circuit (12A)**
- **VERY IMPORTANT!** If you have an electrical box marked "Square D", you must obtain a **High Magnetic** Circuit Breaker of 15 Amps #SDQQ0115AM.
- Connect your vacuum to breaker of 15 to 20 Amps.



Grounded for your safety

For your protection and safety, the power cord of the central vacuum is equipped with a grounded three prong. It must be plugged into an outlet which is grounded and properly polarized. If the outlet you plan to use does not accept the plug with three prongs or if you are unsure if the socket is grounded, then you should have it installed by a qualified electrician, in accordance with the national electrical code.

YOU MUST NOT, UNDER ANY CIRCUMSTANCES, BEND OR REMOVE THE ROUND GROUND PRONG, ENABLING YOU TO PLUG IT INTO A TWO PRONG OUTLET.

WARNING - DO NOT USE TO PICK UP FLAMMABLE OR COMBUSTIBLE LIQUIDS, SUCH AS GASOLINE, OR USE IN AREAS WHERE THEY MAY BE PRESENT.



PRACTICAL TIPS AND ADVICE

Installing the unit

- Avoid placing any object on the unit that can penetrate or block the vents of the motor.
- Install the appliance in a place where the temperature does not exceed 40 degrees Celsius.

Maintaining your appliance

- Keep the filtration clean by regularly changing your **ASPIRTECH** disposable bag.
- You can wash the filter with soap and warm water;
- It is recommended to check the carbon brushes after five years of domestic use. **AFTER MORE THAN 500 HOURS OF USE.**

- You only have to change the bag as per instructions.

With or without a bag:

- Verify the condition of the piece of rubber which is glued to the inside lid of each wall outlet.
- If both motors stop, push the button on the overload protector to restart.

CAUTION

- Stay clean filtration
- Never use the vacuum cleaner without a bag or filter.
- Never use the vacuum to pick up liquids.
- It is recommended to check the carbon brushes (motor) after five years of domestic use.

AFTER MORE THAN 500 HOURS OF USE.



LIFETIME WARRANTY - LIMITED : Soliroc Metal guarantee that the unit canister and dirt receptacle will **be exempt of any material or manufacturing defect.** This warranty is valid from the date of purchase, for as you are the original owner. Soliroc Metal offers a (10 years) warranty on your new vacuum system. The guarantee may not honored if it is found that the filtration system has not been kept clean. To make sure, only use **ASPIRTECH BRAND BAGS.** We only guarantee those machines bought for household purposes and used under normal conditions. This warranty covers both, parts and workmanship. Transportation cost are the customer's responsibility. Warranty is valid upon receipt of completed card must be the (10) days from date of purchase.

Save these instructions. **For more informations go at : www.aspirtech.ca**



8, Vimy Road • Saint-Joseph-de-Coleraine (Quebec) • CANADA G0N 1B0
 Phone : 418 423-4986 / 1 877 423-4986
www.solirocmetal.com



Valid your warranty within ten (10) days following the purchasing date;
 You can register online at www.aspirtech.ca or complete the required information below and mail the card to:
Soliroc Metal inc., 8, Vimy Road, Saint-Joseph-de-Coleraine (Quebec) G0N 1B0.

Name: _____ Email: _____ @ _____

Address: _____ City: _____

Province: _____ Postal Code: _____ Phone: (_____) _____ - _____

Retailer (store): _____

Serial number:

Date of purchase: _____ / _____ / _____
 Day Month Year



www.solirocmetal.com